Meine *Heimat*. Mein Verein.

Blockflöten zur Weihnachtszeit

Schüler spielen Adventweisen

RAVENSBURG - Blockflötenklänge mal traditionell, mal modern Im stimmungsvollen Rahmen des voll besetzten Foyers im Ravensburger Heilig-Geist-Spital gaben verschiedene Ensembles und Solisten der Musikschule Gisela Wassermann eine musikalische Einstimmung in den Advent. Neben teils mehrchörig gespielten traditionellen Adventweisen und Sonatensätzen aus der Barockzeit erklangen dabei auch zeitgenössische Kompositionen ver-

schiedener Stilrichtungen. Kinder, Jugendliche – hier Mitglieder des Ensembles "Die Trillerpfeifen – und Erwachsene zeigten dabei eindrucksvoll, dass die Instrumentenfamilie der Blockflöte das Potenzial hat, auch Elemente des Jazz und Swing mitreißend wiederzugeben. Maßgeschneiderte Literatur hat dazu der in der Schweiz lebende Komponist Allan Rosenheck geschrieben, der zu seiner Suite "Christmas in New Yorck" erläuternde Texte vortrug.



Die Musikschule Gisela Wassermann stimmt festlich ein.